

En una ceremonia realizada junto a autoridades locales, la directora del Departamento de Educación Municipal de Calle Larga, directores de los establecimientos beneficiados y representantes de Enseña Chile, se efectuó la firma de convenio que permitirá proveer durante dos años de internet de alta velocidad a más de 400 estudiantes y 65 docentes de la región.

La donación, que favorecerá a la Escuela Víctor Koerner, la Escuela Cristo Redentor y la Escuela Valle Alegre, cuenta además con un componente educativo, que incluye el acompañamiento en la Transformación Digital de las aulas, la Formación Docente y el desarrollo de habilidades, así como el fomento lector de los estudiantes. Lo anterior, con el objetivo de mejorar la calidad de la educación y entregar más oportunidades a niñas, niños y adolescentes.

#### Anuncio Patrocinado

José Miguel Pérez, Director Regional de Enseña Chile en Valparaíso, explicó en qué consistirá el trabajo realizado y su impacto en la calidad de la educación de las y los estudiantes. "Hoy Starlink tiene dos aristas: la primera es dotar de tecnología a escuelas que tienen internet de baja calidad o no tienen internet, más un componente educativo y este componente educativo es clave, porque al acompañar a los docentes y estudiantes durante dos años en cómo utilizar la tecnología de manera adecuada con un fin pedagógico es altamente probable que el aprendizaje académico, socioemocional y su compromiso con la comunidad aumente".

Por su parte, Dina González, alcaldesa de la comuna comentó las implicancias de la donación en las comunidades educativas. "Estamos instalando estas antenas en sectores donde históricamente no ha existido la posibilidad que las familias que viven en estos lugares tengan acceso a internet, y evidentemente sus hijos tampoco. Este colegio tenía una calidad de internet pésima y hoy día estamos instalando estas antenas que van a permitir no sólo que tengamos una mejor conexión, sino que también podamos educar a nuestros niños de una forma diferente, que las tecnologías lleguen también a un sector tan rural como los que estamos llegando hoy día, así que evidentemente es una tremenda posibilidad para todos estos niños, para que se desarrollen, para que tengas un futuro diferente desde todos los conocimientos que van a poder acceder después de esta posibilidad que hoy estamos teniendo".

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



### Sobre Enseña Chile y UnlimitED

Es una Fundación sin fines de lucro con 15 años trabajando en red y desde el terreno para que niñas, niños y jóvenes reciban educación de calidad. Para ello busca construir una red amplia de líderes comprometidos con impactar Chile desde la sala de clases y luego desde diversas áreas del sistema educacional. El trabajo se centra en estudiantes, docentes y equipos directivos a través de tres programas: forma y acompaña a docentes pedagogos y no pedagogos para que transformen sus salas de clases y luego, en red, puedan hacerse cargo desde distintas áreas y posiciones de los cambios que el sistema necesita. También asesora a líderes escolares y equipos directivos para que construyan ambientes que potencien la gestión, el liderazgo y el aprendizaje continuo. Y, finalmente, creamos recursos pedagógicos motivantes para que las y los estudiantes vivan la pasión por aprender.

y tú, ¿qué opinas?